

### **Casi 3.000 viticultores y 92 bodegas elegirán un nuevo consejo regulador**

#### ***Ribeira Sacra aprueba los censos con vistas a las elecciones de mayo***

monforte / la voz 16 de enero de 2012 05:02 GMT

Un total de 2.678 viticultores y 92 bodegueros tendrán derecho a voto en las próximas elecciones en Ribeira Sacra, según los censos provisionales que acaba de aprobar el consejo regulador. La Consellería de Medio Rural tiene previsto proceder a la renovación de los órganos rectores de las denominaciones de origen entre finales de abril y comienzos de mayo, aunque esta última fecha parece la más probable para la convocatoria.

En Ribeira Sacra, una lista de consenso entre independientes y organizaciones agrarias hizo innecesarias las votaciones en las últimas elecciones, celebradas en el año 2007. No sucedió así en el proceso anterior, en el que la candidatura liderada por José Manuel Rodríguez, actual presidente, recibió el apoyo mayoritario del sector tras una convulsa campaña.

#### **Una sola modificación**

Según el reglamento por el que se regirán las elecciones, el reparto de vocales no experimentará cambios este año con respecto a anteriores convocatorias. Bodegueros y viticultores tendrán, como hasta ahora, seis representantes en cada caso. Las seis mayores bodegas, que en conjunto suman el 65% de la producción, elegirán tres vocales. Otras nueve, catalogadas como medianas, elegirán un representante, mientras que a los 77 pequeños elaboradores le corresponderán los dos restantes.

La única modificación se produce en el reparto de las vocalías de los cosecheros. Los 779 viticultores dados de alta en la denominación que no vendieron uva en las últimas campañas tendrán derecho por vez primera a un representante. Por lo que respecta a los cosecheros que comercializaron uva, los 154 que acumulan las mayores superficies de viñedo eligen dos vocales y el resto -hasta un total de 1.745- los tres restantes, según la información facilitada por el consejo regulador.

#### **Presupuesto al alza**

Pese a los ajustes presupuestarios, Ribeira Sacra afronta el nuevo año, por otro lado, con una previsión al alza del presupuesto, que podría alcanzar los 604.000 euros. El aumento se basa en la previsible subida de los ingresos derivados de la venta de contraetiquetas a las bodegas. En la última vendimia se controlaron algo más de siete millones de kilos de uva, cifra récord en esta denominación de origen. El ritmo de las ventas determinará, en última instancia, si se cumplen los cálculos del consejo regulador.